



「友愛とみどりと根性の加治木小」

加治木の風

令和5年度学校だより No.1

始良市立加治木小学校

令和5年4月24日

NEW!

「友愛とみどりと根性の加治木小学校」



『友愛・みどり・根性 この3つのことばを知っていますか?』

校長 横濱 郁代

「友愛とみどりと根性の加治木小学校にしましょう! 友愛・みどり・根性 この3つのことばを知っていますか?」と、始業式で児童に尋ねると、「校歌!!」、多くの反応がありました。

友達を大切にする精神、若葉のように伸びる可能性、理想を持ちくじけない強さ、そのような姿が輝く加治木小学校をみんなで目指していきたいと思っています。尋ねられた時に誰もが答えることができるので、心をそろえて進むこともできると大きく期待しています。職員や保護者という私たち大人も、友愛の精神、伸びる力、根気強さをもって、子供と共に成長する加治木小学校でありたいという願いも込めました。

新型コロナウイルス感染症予防のための制限も緩和され、教育活動もほぼ以前通りとなり、声高らかに校歌を歌う機会も戻ってきました。皆様も、一緒にぜひご唱和ください。保護者や校区の皆様も一緒に校歌を口ずさみながら、みんなで進んでまいりましょう。

「校歌!」



～ 子供たちの自立に向かって

協働してまいりましょう ～

保護者の皆様には、お子様の入学・進級、誠におめでとうございます。本年度の加治木小学校は、新入生38名と転入生9名、転入職員6名が新しい仲間に加わり、全児童数292名、P戸数212戸、職員数32名でスタートしました。

創立38年目を迎え、開校理念の『伸びるまで伸ばす、育つまで育てる』を大切に、本市の目指す3つの自立(社会的な自立・学びの自立・生活の自立)に進みます。学校教育目標は以下のとおり(令和4年度同)です。

学校・家庭・地域が一体となって取り組むことが、子供たちが自立へ向かい健やかな成長への道を拓くと考えます。本年度もご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

〈学校教育目標〉

「人生を切り拓き 社会に貢献できる

知力 体力 気力を備えた加治木っ子の育成」

卒業生及び保護者の皆様 ありがとうございました

感染症予防対策最小限で実施し、保護者と多くの来賓の温かい見守りの中、3月23日、46名の卒業生が巣立っていきました。進学先でそれぞれが元気に取り組んでいる様子を見聞きし、職員一同喜びと頼もしさを感じています。卒業記念品として一輪車を6台贈呈していただきました。新年度になり、多くの児童が嬉しそうに練習しています。大切に使います。

